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EDITORIAL 1

Unión de 
los CLUBES

A
lcalá es una ciudad muy 
peculiar y no sólo en lo 
que se refiere a deporte. 
Llevamos '-arios años sin tener 

deporte de élite y a los aficio
nados les cuesta mucho identi
ficarse con 
los equipos 
de la ciudad. 
En/\lcalásc 
trabaja lo 
suficiente
mente bien 
la base

Se trabaja lo 
suficientemente bien 
la base como para 
sacar jugadores 
mirf competitivos

como para
sacar jugadores de élite en sa
nos deportes y tener algún 
equipo ccoipiticndo a un nivel 
profesional. ¿Qué sucede para 
que no ocuna ésto? Entre otras 
razones, no hay la suficiente 
unión entre
los clubes Debena crearse una 
compluten- p¡ua en todos ¡os

fútbol.Cada a hablar sobre una 
club mira hipotética unión 
por él y no 
porelfirturo
de un j ugador que promete. De
bería crearse una m esa en todos
los deportes y comenzar a ha
blar sobre la posibilidad de 
unión. Sabemos que es compli
cado, pero nada es imposible.
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CAMPEONES • Jesús Alerto Carca es campeón de Esparta de 600 mi y Herancoessutca^peónde 1.500/

Otra generación de oro 

para Alcalá
La cantera del atletismo complutense cuenta con tres 
grandes campeones con mucho futuro por delante
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PREPARADOS, LISTOS, YA • En julio tienen un nuevo reto en el Nacional / ix

ISMAEL LABRADOR

Primero fue el balonma
no con Rafael Guijosa y 
Demetrio Lozano al fren
te, el deporte que foijó a 
dos grandes campeones 
alcalaínos. ?\hora es el 
atletismo el que ha toma
do el relevo. Puede que 
los nembres de Sergio He- 
ranee, Jesús Alberto 
García y Dania Bola no 
Ies suenen de mucho, pe
ro les sonarán dentro de 
no muchos artos, al igual 
que sonaron los de Guijo
sa y Lozano. El primero, 
un medofondista que ha
ce "de todo: 1.500. 800. 
600 metros. Yo corro en 
casi todo", según confiesa, 
recibió con 15 artos (tiene 
16), el Premio Cervantes 
al mejor deportista joven 
de Alcalá, un galardón 
que certifica la meteórica 
trayectoria deponis a que 

viene arr.istnnxlo y que tu - 
vo su último triunfo el pa
sado mes de marzo con la 
consecución del subeam- 
peonato de Esparta en 
1.500 metros. El segundo 
es el actual campeón de 
Esparta Cadete de los 600 
metros lisos, un título que 
espera revalidar el próxi
mo mes de julio en Huel- 
va. Y la tercera, una de las 
mejores velocistas de la 
cantera complutense, os
tenta el subcampeonato 
nacional en 200 metros li
sos. Herancc, García y Bo
la están llamados a llevar 
el atletismo c«npíutensc a 
cetas más altas. "Ahora ya 
no queda casi nadie que 
haga atletismo en Alcalá, 
pero antes, yo me acuer
do cuando empecé, que 
las carreras que se hacían 
eran masivas", recuerda 
Sergio Herancc, para 
quien tener un fin de se

mana libre es misión im
posible. “Hay temporada 
de cross, al aire libre, cu
bierto... así que siempre 
estás corriendo algo".

UNA DE CABALLOS
Los tres aterrizaron en el 
Ajalkalá desde el colegio, 
a pesar de que "a mí al 
principio no me gustaba 
el atletismo", prosigue 
Herancc. “Yo quena ha
cer fútbol, pero mi padre 
me apuntó a atletismo". 
Jesús Alberto García se 
dio a conocer en su cole
gio después de ganar una 
competición escolar. 
"Muchos amigos míos se 
apuntaron a correr, asi qw 
yo también”. Más llama
tivo fiic la llegada de Da
nia Bola. "Antes hacia va
rios deportes: natación, 
hockey, patinaje... Tam
bién lucía cquitaciéo. Gen 
ocho artos me dijeron que

DanUBeU
“El atletismo no 
es sólo correr. Hay 
otras disciplinas 
dentro de él”

"Antes en Alcalá las 
carreras eran muy 
masivas, ahora 
no hay casi nadie"

>oio» Alberto Oarcta 
“Cuando empecé 
nunca pensé en ser 
campeón de nada. 
Sólo en correr”

era muy rápida y que por 
qué no me metía a atletis
mo. Probé a ver qué tal y 

entonces decidí dejar los 
otros deportes y dedicar
me al atleti'mo perqué me 
llenaba más". Tanto que 
ostenta una marca de 
25"52 en los 200 metros 
lisos, un registro un sólo 9 
centésimas por debajo de 
la campeona de Esparta. 
Los tres reconocen que 
‘"nunca pensamos en ser 
campeones de nada. Sim
plemente corríamos por 
correr", aclara Dania. Pe
ro sus últimos registros, el 
Premio Cervantes de Hc- 
rancc y el campeonato de 
Esparta de Jesús Alberto, 
han hecho que el Ajalkalá 
deposite en ellos grandes 
esperanzas para hacer del 
atletismo un deporte con 
un mayor arraigo social 
en la ciudad complutense. 
"La gente se piensa que 
esto es sólo correr, pero 
también hay otras disci
plinas dentro del atletis
mo, como el lanzamiento 
de peso, los saltos de lon
gitud o el lanzamiento de 
jabalina", ccmcluye Dania.
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fútbol I JORGE LUIS RUIZ, ASESOR TÉCNICO DE LA A.D. COMPLUTENSE

F. JAVIER CARRASCO

Le gusta trabajar en el 
anonimato y sin dar im
portancia a su labor, pero 
lo cierto es que Jorge 
Luis Ruiz realiza un tra
bajo oscuro pero muy vá
lido para cualquier club. 
Es asesor técnico en el 
Complutense y busca por 
Alcalá y su comarca ju
gadores que puedan ser
vir para la entidad del 
Recinto Ferial "aunque 
siempre desde la comu
nicación con los clubes”, 
resalta Jorge, ya cansado 
de las miradas de direc
tivos de clubes rivales. 
Lleva vinculado al fútbol 
base 14 años y opina que 
el momento por el que 
atraviesa el depone rey 

en la ciudad no es bue
no. "El fútbol base alca- 
laino está muy bajo. El 
fútbol siete resta jugado
res al fútbol once, y en 
edades más tempranas.

Datos 
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Incansable 
cazatalentos 

del Ferial
Jorge Luis Ruiz es uno de 

los principales asesores 
técnicos con los que cuenta 
la escuela del Complutense

el nifto lo tiene todo des
de el principio y no se sa
crifica. porque está muy 
arropado por sus padres”.

Jorge siente admiración 
por el "Miralvalle. Sin 
medios, es un club que 
siempre destaca".

FRASES 1

"Alcalá tiene que sacar 
futbolistas de nivel"

too de t» orno» es pr» o 
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i»cwes«iac*aad.AJaiá 
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«robe.
■r'anpxeksy'ow'ctp- 
gadx. Hat/a que dar bbertad 
a a e<w>5ri oei decoiista’.

"El Complutense es el 
segundo club de Alcalá" 

krge pcoe en sejunde luga* 
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0yaaui tcucoACArtru 
y Cadete’.

PEINA TODOS LOS CAMPOS • Jorge busca por la comarca jugadores que apuntan maneras/wmismnoc»
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8M0NMAN0 I JUAN CARLOS ZAPARDIEL

1.L

Zapa aspira a terminar 
2004 siendo campeón de 
Europa de clubes, y del 
mundo con la selección.
. ¿Cómo aterrizó usted 
en el balonmano?
- Por un profesor del cole
gio.
. ¿Y en el balonmano 
playa?
-Nosllegóinfamación de 
un campeonato que se iba 
a celebrar y nos apunta
mos.
.Y noscledlomallacosa. 
porque llegó a ser el me
jor jugador del mundo... 
- En 2001 quedé subeam- 
peón del mundo con la se
lección española y me 
nombraron mejor jugador 
del mundo. Un arto des
pués luimos campeones de 
Europa, que para mi es el 
maya ¿cito de toda mi ca- 

ncra.
. Y ahora tiene el Máster 
de Europa con el equipo

DATOS

evOJOOtók»

wrerr.

“No subir 
no sería 

un fracaso”
Zapa tiene por delante el reto 
de ascender con el Iplacea a 
Primera Nacional y ganar el 
Máster de balonmano playa

Balonmano Playa Al
cali
-Sí. A finaksdcmayoirc- 
mos a Italia. Mi objetivo es 

ganarlo y luego, en no- 
viembrc. ganar el campe
onato del mundo con lase- 
lección.

. ¿Cómo una ciudad 
como Alcalá tiene un 
equipo de balonmano 
playa tan potente?
- Eso se pregunta todo el 
mundo porque aqui no te
nemos playa. Somos muy 
admirados cuando juga
mos fuera. El balonmano 
playa está poco valorado. 
. Con el Iplacea ha con
seguido meterse en la 
fase de ascenso, ¿no as
cender sería u n fracaso? 
- No porque el objetivo de 
esta temporada era cam
biar ntKstros hábitos de en
trenamientos y conjuntar 
el equipo ccnjugadoresjó

venes.
. ¿En qué momento se 
encuentra el Iplacea?
■ El Iplacea está evolucio
nando muy rápidamente 
tras la desaparición del Ju
ventud Alcali. Esto se está 
notando en los equipos de 
base. Nos falta el colofón 
de jugar las fases naciona
les.

UN ANO COMPLETO • Zapa está realizando una de sus temporadas más completas con el iplacea /
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voleibol 1 ÁNGEL LOECHES, PRESIDENTE DEL CLUB VOLEIBOL ALCALÁ

i.i.

Ángel Loccbcsonnplc es

te aik> su tercera legislatu
ra al frente del primer club 
de voleibol de la Comuni
dad de Madrid
.Usted ha sido jugador, 
entrenador y.dcsde hace 
una década presidente 
de voleibol»
- También fui jugador de 
fútbol del Alcali lo que 

pasa es que lo dejé cuando 
volví de la mili.
.¿Cuántos Jugadores 
componen el Club Volcb 
bol Alcalá?
- Hay unos 150 federados 
y luego también tenemos 
aalgomásdc 100 niños en 
las escuelas de voleibol.
.¿Y hay muchos nlflos 
que se apunten al volei

bol?
- En 1995 teníamos unos 
500 en las escuelas. In
cluso había que descartar 
jugadores para formar 
equipos Juveniles. Lo que 
pasa es que desde que los 
colegios cierran por la 
tarde, las actividades ex
traescolares son nulas.
-A nivel deportivo sus 
mayores éxitos los tienen 
en categoría femenina... 
- Los mejores resultados 
los hemos obtenido en ca
tegoría masculina Somos 
un club muy laureado, con 
varios campeonatos de Es
paña Cadete. Lo que pasa 
esque el voleibol de chicas 
es más espectacular que el 
de chicos porque la pelota 
va y viene en cada jugada 
varias veces. Eso gusta 
mis al público.
.¿Cuál es el futuro del 
equipo de Liga FEV?
- Pues mantenemos. Lo 
que pasa es que necesita
mos el apoyo del Ayunta
miento y la Universidad, 
por ejemplo dándonos be-

Ajvdas

W5Í.BU»
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“Los técnicos
prefieren

el Telepizza”
El presidente del C.V. Alcalá 
reclama un mayor compromiso 

de la ciudad con el voleibol

cas para las jugadoras de 
lucra o alojamiento en el 
Campus.
.¿Hay en Alcalá sufi
cientes técnicos de base 
de voleibol?
- Cada vez menos, pero no

Datos

>C«F
e<:

El C.V AU4 
tetera

Up FCV.lt 

sólo en voleibol sino tam
bién en fútbol. Los técni
cos jóvenes prefieren bus
car el dinero en el Burgcr 
King o el Telepizza que 
entrenando 10 horas se
manales.

SnUACIÓM DEL VOLEJGOL 

“Ningún deporte 
que no sea el fútbol 
está reconocido 
en /Mcalá"

ALL STARS FEMENINO 

“El All Stars sirvió 
para acercar el 
voleibol al público 
de /Mcalá”

EN LA ÉUTI___________

"Con la mitad de 
prcjujxx-sto que el 
Alcali, estaríamos en 
Superita femenina”

-¿Y recursos económi
cos?
- Muy pocos. La C AM in
vierte muy poco porque 
$ók> reparte 52 millcnes de 
pesetas entre todos los de
portes de Madrid.
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voleibol I CLUB VOLEIBOL ALCALA
AJI Star femenino y encuentro de la Liga Mundial

BwMXí está tríen» 
un jran prca ío-rímo 
esta camparen tacú- 
dad. En norembe se 
ctetró^Al Star Ferro 
rifo orí m rXirO) éó 
teyen)rt05e<feíx»á 
un pxti» Oí EípVo de 
blipMutfat

Mes crucial para la mayoría do equiposPatrocinios Importantes para el futuro de la entidadB Sénior masculino fufará la fase de ascenso a 1* Nacional

1|K 
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04 está siendo magnífica en todos los ámbitos/M«r*GRAN FAMILIA • El vo'ebol en Alcalá está en auge y la temporada 2(

El voleibol
goza de una
gran salud

El C.V. Alcalá está
cumpliendo una excelente 

temporada en metas 
deportivas e institucionales

F. JAVIER CARRASCO

El Club Voleibol Alcalá 
está ante la temporada 
más importante de su 
historia. Muchos son los 
motivos por ios que la 
entidad complutense de
be estar orgullosa de lo 
logrado en el último año. 
Se disputó en la ciudad 
alcalaína el All Star fe
menino. con la presencia 
de Mauricia Cacciatori. 
Se ha logrado traer la Li
ga Mundial de Voleibol 
(próximos 4y 6 de junio).

Se ha conservado la Li
ga FEV en un último tra
mo liguero espectacular 
de las chicas de Germán. 
El Sénior masculino lu
chará por estar en la ca
tegoría que nunca debió 
salir, la 1* Nacional y tres 
conjuntos de la base (Ju
venil femenino. Cadete 
femenino e Infantil mas
culino) se han clasificado 
para disputar sectores del 
Campeonato de España. 
Un balance sencillamen
te espectacular al alcance 
de muy pocos clubes de

DSonixmasaXhodei 
:.V Alcalá está cun
diendo los objetaos 
¡rastrar de categzíj 
rala entilad cresxMa 
dxÁ'ijeílMcneso^ 
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squipo. Este mes l e- 
íHei desenlace.
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RAQUEL FERNÁNDEZ I Cx«^AtMR^M^os tc-.ros rtot^AXo

«Nuestro objetivo es 
que el niño se divierta 
desde el primer día»

“Los que amamos el voleibol nunca 
nos rendimos. Trabajamos para 
intentar superarnos cada año’

FJ.C. ficha

la Comunidad, que tiene 
mayor importancia si te
nemos en cuenta que el 
voleibol es el tercer o 
cuarto deporte más prac
ticado por los escolares 
alcalaínos. Todo lo lo
grado hasta este momen
to no es fruto de la ca
sualidad. Las personas 
que trabajan en el club

están muy cualificadas y 
la unión existente entre 
todos ellos repercute en 
el resultado final. Re
cientemente. Angel Lo- 
eches, presidente del 
club, ha conseguido el 
patrocinio de Señaliza
ciones y Balizamientos 
‘La Castellana’ para lo 
que resta de campaña y

una más, siendo el patro
cinador más importante 
del conjunto FEV. En es
cuelas, el Club Voleibol 
Alcalá hace un esfuerzo 
importante para captar 
chavales y los forma pa
ra que lleguen a las con
juntos federados en las 
mejores condiciones po
sibles. Quizás, donde

más problemas está te
niendo el club sea en la 
catcgoria Cadete mascu
lino, donde en los últi
mos años se ha estado 
abajo. La escuela tiene 
un objetivo primordial, 
que no es otro que la for
mación y la educación 
deportiva. El C.V. Alcalá 
es una gran familia.

- ¿Cómo se capta a un 
niño para quo haga vo- 
Icibolyrofútbol?
- Nos adentramos en los 
colegios y hablamos con 
los profesores para lograr 
una exhibición dentro de 
las clases y pretendemos 
que los chicos lo experi
menten. Nuestro objetivo 
es que el niño se divierta 
desde el primer día. que 
vea un deporte atractivo 
y que lo descubran ju
gando. Desde hace tres 
años organizamos una 
Escuela de verano para 
ofrecer a la juventud otra 
alternativa para las vaca
ciones. El club quiere que 
esta escuela sirva para 
despertar el interés por el 
voleibol.

.c-t.

kXtWipMf»-
inM.
HWO4*I

ra MI WW

totbdtoeb

- ¿Qué metas tiene la 
escuela y tos equipos fe
derados?

Los equipos escolares 
tienen el objetivo de la 
iniciación al deporte y un 
desarrollo más integral 
del niño. Por su parte, en 
los equipos federados se 
va a especializar más en 
el deporte del voleibol y 
según la categoría habrá 
una meta específica.
- ¿Qué balance hace el 
dub de la presente tem
porada?
- Ha sido algo mejor que 
la campaña pasada, pero 
el número de chavales ha 
descendido desde que se 
ha impuesto la jomada 
continua. En el año 1994 
llegamos a lograr 500 es
colares. pero ahora esta
mos muy por debajo.
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MI ¡k 2
Nombro

Puerto
Ce'antKO
Temporada» en el club
Uo
Edad-15 aV»

Nembro
JoéAwúoMSar
Puerto
Cen-'rccarc<$ta
Temporada» en el chib
Dea
EásJ-

Nombro
Joeathji-Jttvrco 
Puerto
Centnxarpsu
Temporada» en el cM> 
Tro 
Edad-16añM

Nombro 
.averGc-vericraro 
Puerto 
CentrccanWa 
Tenvoradateneldub 
Tres 
Edad-lSaños

Nombre
W-RakA-O
Puerto
Cerüal
TempxedM en el club
Tres
Edad-16 a¿os (0105)

Nombre 
«gudCooS-oCa» 
Puerto 
Certrocarrcésta 
Temporada» en el ctob 
Una
Edad-15 aó»

Nombro
WwyMzaviaTWe
Puerto
latera)
Temporada» en el club
Tres
Edad • ISato

Ncmbro
Jadee BamcpeCro
Puerto 
lateral
Temporada» en el dub
Tres
Edad - 16y»S

Noerteo
Oi\ídSáncrittVeono 
Puerto 
C<íVocynpc$u 
Tcrcw^ascndC'jb 
Tres
Edcd * 15

No-obro 
livor Dar Ecna
Puerto
Centra
Templada» en el dub 
Tres 
Edad ■ 15 ata

F. JAVIER CARRASCO

El San Isidro Colón es 
uno de los clubes más jó
venes de la ciudad. Se 
fundó el 20 de diciembre 
de 2000 y hasta la tem
porada 2001'02 no federó 
a sus dos primeros equi
pos. Comenzó con un In
fantil y un Cadete, conti
nuó un arto después con 
cuatro conjuntos y en la 
presente temporada ya 
está con seis equipos 
(Alevín. Infantil. Cadete. 
Juvenil. Aficionado f-7 y 
Prebcnjamfn de fútbol sa
la). Cuando comenzó la 
temporada 2003/04 nadie 
se planteó la posibilidad 

ascenso, pero entre to
dos los equipos destacó 
pronto el Cadete a pesar 
de contar con seis juga-

Primeros
éxitos del
San Isidro

En su tercera temporada 
como club federado, el 

San Isidro Colón ya tiene 
un ascenso consumado

dores nuevos y un cuadro 
técnico recién llegado al 
club. Pronto se dio cuen
ta Domingo Monlcón 
que tenía ante si un blo
que muy competitivo. 
•“Se adaptaron pronto a la 
dinámica del grupo", di
ce el técnico alcalaíno 
que también ha militado 
en clubes como el Cho
rrillo y el Complutense. 
Según transcunían las 
jomadas, el sueño del as
censo se iba haciendo 
más real, hasta que a fal
ta de seis jornadas, el 
equipo logró la machada 
con una trayectoria inta
chable. Ahora lucha por 
el título con el Tocrejón 
Athletic. lx>s alcalaínos 
han basado su ascenso en 
una temporada inmacu
lada en su terreno de juc-

Clavr ■ go. Ha ganado todo lo 
> típtuid.d que ha jugado en el cam- 
s« m Mtfc po del Juan de Austria.

¿El secreto? Muy fácil: 
rr«aj« Mtp. "Bucn trato al balón, en- 
k* p.*» iradas por banda y soli- 
CA» vMrm dez en defensa”, dice Do

mingo, sabedor de que ha 
« u tenido su importancia que

> vww» los jugadores fueran en 

tt- su mayoría de segundo 
¡ s»' arto. "La categoría se nos

ha quedado pequeña. 
«nMMa w* Creo que podríamos ha- 

kí» bcr hecho un papel dig
no en Segunda". Como 

nm todo bucn equipo, el San
i cmm Isidro Colón pasó por su
e ww-tna bache de juego. “Fue en 

marzo, pero sabemos rc- 
u Tír» cupcrado otra vez el ni- 

r» c»m m h» ve! que se espera de este
bloque". El San Isidro 

w** Colón empieza a hacer
historia en Alcalá.

LA PLANTILLA.!

¡a 1 ws
Norrtre
OandCoaWsíblí
Puerto
Ceo-.-c<a“>;<rta
Temporada» en el dub
Una
Edad-15 ata

Nombro
Patricio Herera Carrol
Puerto 
lateral 
Tempxada»eneldub 
Tres
Edad-14ata

Nombro

Puerto
Peñera
Temporada» en el cM>
Tees
Edad-15 ata

Nombro
WWURdez irakés 
Puerto 
latera!
Tomforada» m el cíob
Tres
Edad -15 ata

Nombro
Jbnatfoniménez
Puerto
Patero
Temporada» en el dub
Tres
Edad-15ata

Nombro 
¡sradBomta
Puerto
Delantera
Temporada» en el dub
Una
E¿ad-15ata

Nombro
RtartoCsScEuten
Puerto
Central
Temporada» en el dub
Tres
Edod-ldata

Nombro 
feo. Javier Pa-óo 
Puerto 
Deiintero 
Temporada» en el dub 
Tres
Edad • 16 ota 1305

Nombro
A.-geiSaasedra

Puerto
Entrenador
Temporada» en el dob
Una
Edad-43tf<s

Nombro 
CcmrtoVoWCn 
Puesto 
Entrentar 
Temporada» en el dub 
lina
Edad-44ata
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baloncesto I JAVIER MORILLO, ENTRENADOR DE BASE EN EL JUAN DE AUSTRIA

IX

Javier Morillo dirige a uno 
de los equipos con más 
protección del baloncesto 
alcalaíno.
. ¿Por qué ha dedicado 
casi toda su carrera a ser 
en t ron ador de base?
- Porque siempre me ha 
gustado más y es más có
modo. más divertido y en
tretenido. También es más 
agradecido porque esto no 
lo hacemos por dinero.
- ¿Qu^ valores son los 
más importantes para 
entrenar a equipos de 
base?
- Lo más importante es ha
cer que los chicos se di
viertan y, sobre todo, tener 
honestidad, no mentirles 
sobre si lo han hecho bien 
o mal.
. ¿Hay mucha diferencia 
entre entrenar a niftos y 
entrenar a niñas?
- A partir de Infantiles se 
nota el físico, pero las chi-

datos 
Meatr.

Mnatl<Ma

Tr^ted.

VMtBÚSnB 
23Urw»i» 
MMtnivrn

nwra.
PatwH

Cv-VtUO «4»

íxotíbva» 

tuUMa»

“Se premia 
demasiado 
el resultado”
Javier Morillo cree que se ha 
producido un retroceso en el 
baloncesto de base porque 

“se enfoca hacia los resultados”

cas compensan esa di fe- baloncesto en Alcalá? 
rcncia con más dedica
ción.
.¿Cuáles la situación del

- Se está trabajando bien 
y la prueba es que tene
mos más clubes de base.

sus frases !

Estancamiento técnico

'Ahora se race peor balon
cesto qve antes en catead» 
ríedxes pxqx se prenia ex- 
C^arreete et resutaio. Se 
trabaja ben con tos ;ugadxe5 
que sen roeros, pero ro eco 
tos acero toser, y eso 
arera tos entwadcr es están 
macha más [reparados qoc 
tace uros años".

Recuperación del CDH

•ebáoxestotnAtoa’áetá 
erwa'doarccvwrafjecr.ra 
.cr.lOQjcwsóconBaton- 
V!g3KC3'Í'MtrU/<ÍJX>lt& 
pero roe Ji Berrea le 
bterí las cosas poroe e» es 
rrpxtan,.ep3'dQjev3>a«n 
al bato-cesto ó; tetoo Atoa á. 
lo roe tace Wu es roe entre 
d'toocndMtocostodeav 
Jiña toma'.
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división OE honor LOOK & FIND ALCALÁ

• El Look & Fino Alcalá tiene casi Imposible salvar la promoción de descenso/DIFÍCIL MISIÓN

REDACCIÓN

Si el mes de marzo termi
naba para el Look & Eind 
Alcalá a dos puntos de los 
puestos de play-oíf por el 
titulo, el mes de abril lo 
acaba en posición de pro
moción de descenso y con 
la imperiosa necesidad de 
conseguir los tres puntos 
en la última jomada que se 
disputará el lunes 3 de 
mayo ante el Marfil Santa 
Colonia, un rival que lle
gará al Parque Corredor de 
Toocjón de Ardozcon los 
play-oíf al titulo asegura
dos pero necesitando el 
triunfo si quiere eludir al 
Boomcrang Interviú en la 
primera eliminatorix No 
pintan nada bien las cosas 
para el Look & Find Al-

Última 

jomada 
de infarto

Look & Find Alcalá necesita 
ganar y esperar en la última 

jornada para no jugar la 
promoción de descenso

Datos

XrttaDtax

irthwrivw

rMOMySMt
&*>ra 
C»4>U^i

frita

«r-rao
SvUOkau 
SxfMrlta'M 
l«- 4 f M •'

calá. más si tenemos en 
cuenta que sus rivales di- 
rcctosjucgan ante equipos 
más asequibles y sin nada 
que jugarse. Móstolesse 
enfrenta a Caja Segovia, 
mientras que Boadilla 
juega en casa de! deseen- 
didoGcstcsay MRA Xou 
viaja a la cancha del co
lista En loque se refiere al 
drrbi que le enfrentó al Bo
omcrang Interviú. Ix>ok& 
Find realizó uno de sus 
mejores encuentros de la 
temporada sobre todo en 
la primera mitad, pero en 
los inicios de la segunda se 
vino abajo, circunstancia 
que aprovechó el líder para 
poner tierra de por medio 
y hacer inútil la reacción de 
raza y entrega del Camiccr 
en los últimos minutos.
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natación 

vuelve a 
salir a flote

Después de cuatro años 
enclaustrado, el Club Natación 
Alcalah intenta recuperar su 
sitio en el panorama nacional

LL

ti Club Natación Alcalah 
afronta una nueva etapa 
después de atravesar su 
época más difícil con la 
rvnxxklación de la piscina 
iubierta de la Ciudad De- 
pxxii\a de hl Val. "Han si
do cuatro artos muy du
ros", apunta Manuel Re- 
yilla, director técnico del 
club, "porque hemos pa
sado de tener cuatro calles 
para entrenar a tener sólo 
una Hemos perdido unos

25 nadadores y nos ha he

cho retroceder en nuestras 
marcas". Aún asi, los éxi
tos dentro del panorama 
madrilcAo se han mante
nido constantes. La cose
cha de medallas que cada 
temporada consiguen los 
nadadores complutenses 
siqxT.i La veintena y el pró
ximo peldaño a subir pasa 
por consolidarse a nivel 
nacional. ‘Todos los artos 
conseguimos alrededor de 
25 en los campeonatos de 
Madrid. Lo que nos falta

Diario d< Alcalá Diario <il‘Alcalá 2004

para dar el salto al pano
rama nacional es coger un 
nuevo ritmo de entrena
mientos, contar con una 
sala de pesas y que no ten
gamos otro suceso como 
el del cierre de la piscina 

del Val”. Rcvilla espera 
que su club, que Ilesa die
cisiete artos instakido en 
la ciudad complutense, 
vuelva a recuperar el tiem
po perdido durante estos 
cuatro artos. "Actualmen

te tenemos 50 licencias, 
algo que es muy poco pa
ra una ciudad de 200.000 
habitantes”.

CAZANDO TALENTOS
El Club Natación Alcalah 

cuenta con una escuela en 
la que "podemos tener 
cerca de 1000 chavales". 
Es allí donde los técnicos 
del club evalúan los pro
gresos de los escolares, al
gunos de los cuales pasan 

a formar parte de los equi
pos de competición del 
Alcalah. "El problema es 
que este depone requiere 
mucha constaiKia y dedi
cación y para la juventud 
es muy complicado. Los 

viernes es difícil tener a 
chicos de 16 artos entre
nando hasta las 10 de la 
noche. Ésa es nuestra la

bor más grande: intentar 
que los chicos no abando 
nen", concluye Resilla.

APUNTES 1 PROYECIOS Y ESPERANZAS-----------------------------------------------------
Watcrpolo y natación sincronizada, asignaturas pendientes 50 nadadores entrenando en la misma callo do la piscina Daniel Molina es la ¿ran esperanza olímpica del Alcalah Dos entrenadores y 17 artos de dedicación en Alcalá

Ress ta afma cue ’o» 
gusurijtenerunequi- 
wóewaww'oyotro 
6) natacén 
di. pero oto rxos 
¿tarros ccntar ten una 
osera erftrajqo! no 
seaapartrdeiaslOde 
laW»-.

Pirante 61 que 
tai tas cCras de
U piscina cubería del 
Va . «i nadadores del 
waahhaT.e-.'5ooue

le.‘EaiperáMir**» « 
las 6 de la tarde y tec- 
minábamaaiaslO'.

QCKACabhestáain 
pasodeccosetuiru'’ 
éxto sin cceadentes. 
TrasddípkmaoiTC»- 
co » Cs'« Muta en 
Sydney, Daniel Moina 
estáaunascert&rnas 
de conse^jr cna otas 
para «cn« 2X4.

EJCRAJcaaMeol? 
terrooradas tomando 
radiares <nia oudad 
comp’uterae. Mjruel 
Resil’a y Conccpciín 
Aponte sen tos dost&- 
no%ercarg»ixdee> 
trtrar dadamerft a tos 
decorastasfed-racos.
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A finales de los ochenta 
raro era el colegio o gim
nasio de Alcalá en el que 
no se practicaba el judo. 
•‘Siempre ha habido judo 
en esta ciudad. Hubo una 
época en que había 
muchísimo y se trabaja
ba mucho en los cole
gios". asegura Enrique 
Eraña. uno de los pione
ros de este deporte en la 
ciudad complutense. Los 
nuevos hábitos escolares, 
en cambio, han reducido 
en el último lustro el nú
mero de judokas alcalaí- 
nos, sobre todo entre los 
niños. "Tenemos que 
competir con otros 20 de
portes. Los chicos se 
suelven cómodos pasan
do el tiempo delante de la 
tele o jugando con el or- 
denádor. Ya no se ven 
chicos jugando por la ca
lle", una circunstancia 
que ha afectado directa
mente "no sólo al judo, 
sino a cualquier deporte". 
Aún así. cada año no son 
pocos los niños que se 
acercan a este deporte a 
través de los colegios o 
los gimnasios. "Los niños 
se lo toman como un jue
go. que es lo que tienen 
que hacer. Muchos tienen 
un nivel técnico muy bue
no pero le dan un valor 
nulo a la competición. 
Vienen a pasárselo bien. 
Se trata de que se divier
tan. de que vayan cono
ciendo el judo y de que 
sigan practicándolo", por
que ése es el que para 
Eraña es el gran reto de 
este deporte en Alcalá. 
"Nuestro objetivo es que 
el que llegue al judo no lo 
deje. Los chicos llegan a 
unas edades difíciles, con 
14y 15 años, y tienes que 
intentar que sigan practi
cando judo, por lo menos 
hasta conseguir el cin-

t HT
’ a / •' / i ' 4

i <

DE FAMILIA • Santiago y Enrique Eraña/<t 

¿Quién no ha 

hecho judo 
en Alcalá?
El gimnasio Alcalá 2000 

sigue apostando por uno de 
los deportes con más tradición 

en la ciudad complutense

turón negro. Tengo anti- to de haberlo dejado”, 
guos alumnos que vienen
ya de adultos diciéndo- un equipo en la éute 
me: -cuanto me arrepien- Enrique Eraña forma par

Diario <ic Alcalá Diario de Alcalá
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te del equipo de judo del 
Gimnasio Alcalá 2000 
que compite en División 
de Honor, la máxima ca
tegoría a nivel nacional. 
"Ya hemos mantenido 
dos años la categoría, pe
ro esta temporada no sé 
si la mantendremos. Es 
muy difícil mantener este 
nivel con gente de Alcalá 
porque compites con 
equipos de toda España. 
La gente que compite en 
División de Honor es 
gente que está en el equi
po nacional de judo. Pue
des encontrarte con un 
campeón olímpico".

RACHAS CÍCLICAS
El judo fue uno de los de
portes más practicados en 
la ciudad complutense en 
la década de los ochenta, 
compitiendo directamen
te Cóñ él fútbol y el ba
loncesto. "Esto va por ra
chas. El judo ha ido es o- 
lucionando pero siempre 
se ha practicado este dc- 
Cc en Alcalá”. Eraña 

u parte de la primera 
promoción de judokas 
complutenses que co
menzaron a hacer sus pri
meras llaves a principios 
de los años 70. "Yo casi 
no me acuerdo de cuan
do empecé porque tenía 
cuatro años. Era una épo
ca en la que el judo ya 
empezaba a despuntar. La 
gente que hacía judo con
migo venía de otros si
tios". Pero el verdadero 
boom del judo llegó 
cuando este deporte se 
acercó a los colegios. "En 
casi todos los colegios se 
daba judo. Teníamos 
volúmenes de hasta 35 
niños en la misma clase. 
Todo el mundo se apun
taba a hacer judo. Ahora 
de lo que se trata es de 
que el que se apunte no lo 
deje, al menos hasta que 
sea cinturón negro".

ficho
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«Hubo una época 
en que todo el 
mundo practicaba 
el judo en Alcalá»

Enrique Eraña formó parte Ce la 

primera promoción de judokas 

que salieron en Alcalá a principios 

de los anos setenta

I.L

- ¿Cuánto tiempo lleva 
practicando el judo?
- Desde los cuatro años 
(ahora tiene 38). A los 14 
ya empecé a ayudar a dar

ARRAIGO

"I-oque se 

pretende ahora es 

que d que haga 

judo no lo deje"

clases y a 
los 16 me 
saqué el pri
mer Dan.
- ¿Qué 
aceptación 
ha tenido el 
judo en Al
calá?

- El judo ha sido uno de 
los deportes más practica
dos. Cuando empezó se 
veía bien por aquello de la 
defensa personal y en Al
calá cualquiera ha hecho 
judo y ha tenido un cin
turón amarillo, naranja... 
Aquí ha hecho judo casi

JUDO PROTTSIONAl

“Hay muy [xxas 

personas que 
puedan vivir del 

jiKlo exclusivamente

todo el 
mundo. El 
problema es 
que ha habi
do mucha 
gente prac
ticándolo 
pero que lo 
ha dejado.

- ¿Se puede vivir profe
sional mente del judo?

Es muy dificil porque te 
arriesgas a que un año te 
quedes con pocos alum
nos. Los que viven de ello 
es porque dan clases en 
varios sitios, pero hay muy 
pocos que vivan de esto.
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RAFAEL GUIJOSA I

«Lo importante 
es que el niño 
tenga ilusión, 

hábito, esfuerzo, 
y una meta»

El pentacampeón europeo con 
el Barpa aconseja empezar 

por practicar varios deportes

JAIME FRESNO

Rafael Guijosa Castillo 
pasa por ser el deportista 
alcalaíno más importan
te de la Historia. Cinco 
Copas de Europa con el 
Bar^a de Valero Rivera, 
la medalla olímpica de 
Sidney, su condición de 
mejor balonmanista del 
Mundo en 1999 y ladis- 
tínción del Estado a su 
carrera deportiva, con la 
Medalla de Oro al Mérito 
Deportivo, son los logros 
más relevantes de uno de 
los complutenses más au
torizados a aconsejar a 
los más pequeños sobre 
cómo deben iniciarse en 
el Deporte, y qué pasos 
seguir en el largo cami
no hacia el éxito. Guijo
sa lo hace partiendo de su 
propia experiencia per
sonal.
- ¿Aconsejaría a los Jó-

ficha
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venes deportistas em
pezar como lo hizo us
ted?
- Sobre todo recomiendo 
que fomenten la práctica 
polideportiva, que hagan 
varios deportes. En mi 
caso, empecé como todo 
el mundo, en el colegio 
haciendo lo que me man
daba el profesor. Enton
ces todos tuvimos la suer
te de que estuviera el 
C1TD (Centro de Inicia
ción Técnico Deportiva), 
y hasta los 13 años hice 
todo tipo de deportes, 
atletismo, fútbol sa- 
la...Lucgo el CITD acon
sejaba a la gente en cuál 
nos debíamos quedar, 
wgún se destacase en reto 
u otro. A mi. me tocó el 
balonmano.
- ¿Qué es lo más Im
portante al empezar?
- La ilusión de hacer de
porte. Para mi hay cuatro INTERNACIONAL • Guijosa ha jugado 106 partidos con l¡ selección nacional

palabras clave: ilusión, 
hábito, esfuerzo y tener 
una meta.
-En llegar a la élite, qué 
Importancia tiene la 
suerte, cuál el esfuerzo 
y la dedicación, y cuál 
el marco geográfico y 
social donde uno nace? 
-El marco geográfico es 
muy importante; es difícil 
que salga un futbolista de 
una zona en la que no se 
practica el fútbol. Luego, 
todo se basa en el trabajo 
y en la ilusión, porque 
eso es lo que te lleva a te
ner suerte.

X I 2004

- ¿Y la Influencia faml- CON VALERO • El Bar$a marcó su carrera /
llar y do los amigos?
- Son muy importantes 
en los inicios de la ado
lescencia. El mayor peli
gro son las amistades que 
no hacen deporte. Yo es
tuve en esa disyuntiva y
es duro, 
porque eres 
joven y ves 
que no tie
nes tiempo 
para deter
minadas

Recocrdo» del Inicio

“El mayor 
peligro son las 
amistades que no 
hacen deporte"

cosas, pero
lo bueno es que empiezas 
a tener otro tipo de amis
tades haciendo deporte y 
llega un momento en que 
todos tenemos la misma 
vida. Yo tuve la suerte de
que todos salimos del
CITD y nos 
desde los 
10 años.
- ¿Al cm-

conocíamos

“Cuando eres
pozar so pequeño ves muy 
SX" fosaras ídolos 
élltc? del Deporte
- No; de
pequeño ves lejos a tus 
ídolos y lo que hay que 
dar es el mensaje de que 
esos señores están ahí 
porque han seguido un 
proceso hasta llegar arri
ba. Eso es lo que deben 
inculcar los padres y los 
profesores.

Guijosa dice que Manuel laguna, en 
Iplacea, y Valero Rivera, en el Bar^a, 

Rieron clave en su gran carrera

“Hay que tener 
un formador”

J.F.

“No existe ningún depor
tista de alto nivel sin un 
gran formador. Es impo
sible". Y Guijosa tuvo a 
dos para convertirse en el 
mejor extremo izquierdo 
del Mundo: "Manuel La
guna me hizo como juga
dor hasta los 26 años en 
el Iplacea, y cuando lle
gué a Barcelona me en
contré a una persona (Va
lero Rivera) que convier
te a un jugador hecho en 
el mejor en su puesto". 
Ambos, I-aguna y Vale
ro. supieron canalizar el 
talento natural de Guijosa 
para hacer de el una má
quina de hacer goles des
de el extremo. Durante 
años, su aportación fue

esencial para que el Barca 
rompiera la barrera de las 
cinco Copas de Europa, 
registro hasta entonces en 
poder de los alemanes del 
Gummcrsbach.

IA PRESIÓN DE LA ÍUTZ
Pero, como él mismo 
apunta, no estaba sólo él: 
"En ese Barca había 8 o 
10 jugadores que todo lo 
hacían al 100%. Cuando 
no fue así. dejó de ganar". 
Rafa cree que ésa es la 
clave para aguantar la 
presión de la alta compe
tición. "porque si entre
nas a tope, todos los par
tidos son iguales". Y 
concluye en que "lo difí
cil no es rendir bien en los 
partidos clave; lo difícil 
es hacerlo bien en todos".
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FÚTBOL SALA i UCA UGT balonmano IPLACEA CADETE FEM.

Revalidó el título Cuarto en la Liga Regular
El UCA UGT ha vuelto a ser el grao dominador de la 
División de Honor de fútbol sala.

El lp!acea jugará la Fase Final al terminar cuarto. Su 
temporada ha sido brillante.

fútbol C.D. CISNEROS D.III

Cisneros D.III está muy cerca de su retorno a Primera Aficionados
Gran campaña del equipo de vela que está a un paso de regresar a Primera Aficionados. Además, su juego está 
sorprendiendo por su vistosidad y su facilidad para crear ocasiones de gol.



pasión inmobiliaria

Hercesa



iReposte 
2004I X I EQUIPOS DE ALCALÁ recitad*

Diario <ie Alcalá

fútbol I A.D. COMPLUTENSE INFANTIL C

Un ejemplo de educación dentro de un terreno de juego
El Complutense C también está muy cerca del título de Segunda Infantil. Este equipo desarrolla un fútbol bonito 
de toque y es un ejemplo de educación deportiva dentro de un terreno de juego.

FÚTBOL SALA DRESS fútbol sala I EL ROBLEDAL

Ascenso a la maxima División
Dress estará la próxima campaña en División de Honor 
tras quedar campeón brillantemente en Primera.

El Robledal ha sido el equipo más regular de Segunda 
de fútbol sala y se ha llevado el título liguero.
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fútbol sala RINCÓN TRANQUILO fútbol SALA I ALCA-SALA CADETE

Una máquina de hacer goles Motivado para la Copa
Rincón Tranquilo se ha paseado por Segunda B de 
fútbol sala tras golear a casi todos sus rivales.

Tras una Liga irregular, el Cadete del Alca-Sala quiere 
echar el resto en la competición copera.

fútbol siete ! CAFETERÍA TUPAMARO

Campeón con todos los honores en la máxima categoría de fútbol siete
Cafetería Tupamaro ha vuelto a revalidar el título en Primera División sabatina. Su título llene doble mérito si te
nemos en cuenta que es la competición más competitiva de fútbol siete que se disputa en la ciudad.
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baloncesto I JUAN DE AUSTRIA SENIOR fútbol I RACING VERACRUZ JUVENIL

Brabender se cruzó en su camino Sigue sin conocer la derrota
Excelente primera temporada en 1* Nacional. Luchó 
por el ascenso a E8A pero Brabender se cruzó.

Inolvidable campaña del Racingque ha logrado el as
censo y sigue sin conocer la derrota.

Fútbol R.S.D. ALCALÁ A CADETE

El Alcalá tiene muy cerca jugar la campaña que viene en 1* División
El Alcalá Cadete lucha con el Pozuelo por una plaza de ascenso que da derecho a jugar con todos los grandes la 
temporada que viene. Su campaña está siendo meritoria con un bloque bien trabajado por Pascasio.



Un grupo de jugadores que vuelve a meter al Avance donde se merece
Gran trabajo de Pablo de Lucas y sus jugadores para llevar al Aficionado del Avance donde le corresponde. Se está 
paseando en Segunda Aficionados y el ascenso se concretará en breve.

íútbol sala I ASESORÍA JJ rúTBo-. ATLÉTICO ALCALÁ AFIC.

Arrasa en la Liga Cervantes
Ueva varias temporadas como campeón y tiene mu- El Atlético Alcalá está demostrando su potencial en 
chas papeletas de repetir título. Primera y se mantendrá holgadamente.
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